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蟹江町議会 平成 26 年度議会報告会 報告書 
 

 

開催日時   平成 26 年 10 月 25 日（土）  午後２時～午後３時 30 分 

会   場   蟹江町中央公民館分館 ４階 大会議室 

来場者数   51 名 

出席議員   全員（14 人） 

式 次 第 

１ 開 会 

２ あいさつ 

３ 議会報告・意見交換会 

＜第一部 議会報告＞ 

委員長報告 

総務民生常任委員会 

防災建設常任委員会 

質疑応答 

＜第二部 意見交換会＞ 

町民の皆さまとの意見交換会 

４ 閉 会 
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報告事項 

平成 25 年度一般会計決算報告について 

 

 

質疑応答 

問） 東郊線は町道ですか。 

答） 町道です。格上げをしていただくように働きかけをしています。 

 

問） 税金の未収納金はありますか。 

答） 約２億３千万円あります。プロジェクトチームを作り回収に努めています。 

 

問） お散歩バスの乗客が少なく感じます。廃止を検討してはいかがですか。 

答） お散歩バスの運用については色々な意見がありますが、我々も勉強をさせてい

ただき、効率の良い方法を考えていきたいと思います。 

 

問） 消防費が、昨年と比較すると１億 402 万円減額しています。原因は何ですか。 

答） 前年度は、はしご車を購入しました。今年度は指揮車を購入しました。その差額

が、減額の理由です。 

 

問） 蟹江町は自主財源が 70％、依存財源が 30％弱ですが、全国平均では上ですか、

下ですか。 

答） ７対３の割合で財政を運営出来るのは、良い町であると考えます。 

 

問） 蟹江町は見劣りする行政が多い。例えば宅配サービスが週に１回しかない町は、

蟹江町だけです。多いところは毎日でもやっています。もっと増やしてください。 

答） 宅配サービスが少ないという個別の話になりますと、私では答えられません。 

 

問） 蟹江北中学校に自転車通学が許可されました。自転車通学路は指定されていま

すか。 
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答） 自転車通学路は指定されています。また、自転車通学者には保険に加入をし

ていただいています。 

 

問） 自転車通学のマナーは指導されていますか。 

答） 全体的にはマナーは良いと考えています。マナーの悪い子がいましたら地元で

もご指導をお願いします。 

 

 

意見交換会 

問） 憩いの家が閉鎖されて１年が経ちました。憩いの家は今後どのようになりますか。 

答） 町当局から現在は検討中ですとの報告があります。今後は尾張温泉に補助金

を出して利用させていただく事も考えているようですが、来年度中には何らかの町

当局の動きがあると思います。 

 

問） 地方議会での議案提出、行政側からの提出が 92％程で、これがほとんど認めら

れているようです。そして、議会側からの提出は８％程だと聞いています。もっと議会

側からも議案の提出をすべきと考えますが、いかがですか。 

答） 議案はほとんどが予算の必要なものばかりです。議会には予算を組む権限は

ありませんので、議案提出は難しいのが現状です。今後は予算組みの前に勉強を

し、予算が必要な案件も提出していきたいと考えています。 

 

問） 若い人たちが議員専門職として活躍できるくらいに議員報酬を上げてはいかがで

すか。 

答） 報酬委員会があります。また他の市町村等との兼ね合いもあります。今後色々

な意見が出てきましたら検討をしていきたいと思います。 

 

問） 今後東郊線はどのようになりますか。 

答） 東郊線は平成４年に開通しました。その時は臨時の踏切でした。開通の折には

大辻踏切か八ヶ島踏切のいずれかを廃止するとの条件がありましたので、大辻踏

切を閉鎖して東郊線が開通したのです。東郊線を拡幅するには蟹江川左岸堤防

踏切か八ヶ島踏切のいずれかを閉鎖するとの議論が出ています。しかし、町当局
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から須成住民に対する説明はなされていません。今後色々な意見が出ると思われ

ますが、いまだ説明会も開かれていません。今後東郊線がどのようになるかは、流

れの中で決めていくとの提案が当局からあったと理解しています。 

 

問） 蟹江町議会議長は何故１年で交代されるのですか。 

答） 申し合わせで１年毎に交代しています。今後どのようにするかは議員の間で検

討させていただきます。 

 

（要望） 佐藤化学工業株式会社跡地に防火水槽を設置していただきますよう要望い

たします。 

 

問） 舟入小学校、新蟹江小学校の児童数が減少しています。今後どのような体制をと

られるのですか。 

答） 舟入小学校を廃校にするとの話は今はありません。存続を前提に団体競技（サ

ッカー・野球等）を他の学校と一緒にできないかと検討しています。 

 

問） 議会基本条例を制定されましたが、議会は今後どのような方向を目指すのです

か。 

答） 将来は、予算を必要とするような条例も提案できるようにしていきたいと考えてい

ます。 

 

問） 議会だよりの発行をもう少し早めることはできませんか。 

答） 議会での発言をすべて文書化し、それをまとめたものを議会だよりに掲載して

います。事務局が一生懸命取り組んで編集をしていますが、今の時間で精一杯で

す。もっと早くできるように今後改善をしたいと考えています。 
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アンケート集計（回答：39 人／51 人中） 

（選択回答【問１】～【問６】、自由記述【問７】【問８】） 

 

選択回答部分 

【問１】あなたご自身についてお聞かせ下さい。 

(イ) あなたの性別 

男性 32 人           女性 7 人 

(ロ) あなたの年齢 

①20 歳未満 0 人  ②20 代 0 人  ③30 代    3 人  ④40 代 1 人 

⑤50 代    5 人  ⑥60 代 8 人  ⑦70 歳以上 21 人 

無記入 1 人 

(ハ) あなたのお住まいの学区 

①舟入  4 人    ②新蟹江 6 人  ③学戸 6 人    ④蟹江 6 人 

⑤須西 14 人    ⑥その他（無記入 1 人 弥富市 1 人 町外 1 人） 

 

【問２】本日の会の開催をどこで知りましたか（複数回答可）。 

①議会だより 22 人     ②チラシ 15 人     ③議員の案内 4 人 

④議会ホームページ 9 人  ⑤友人・知人の案内 0 人  ⑥新聞 8 人 

⑦その他（掲示板 1 人） 

 

【問３】内容はいかがでしたか。 

①良かった 7 人         ②まあまあ良かった 17 人 

③どちらとも言えない 8 人   ④良くなかった 2 人 

無記入 4 人  良くないこともあった 1 人 

 

【問４】説明はいかがでしたか。 

①分かりやすかった 6 人    ②ある程度分かった 23 人 

③どちらとも言えない 7 人   ④分かりにくかった   1 人 

無記入 2 人 

 

【問５】議会報告会の時間についてはいかがでしたか。 

①長かった 1 人    ②ちょうど良かった 26 人   ③短かった 5 人 

無記入 7 人 
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【問６】次回の「議会報告会」にも参加したいと思いますか。 

①参加したい 30 人  ②どちらとも言えない 5 人  ③参加しない 2 人 

無記入 2 人 

 

 

自由記述部分 

性別 【問７】 今後も開催を予定しておりますが、最適な曜日、開催場所、時

間等についてご要望がありましたら、ご意見をお聞かせ下さい。 年齢 

学区 【問８】 本日の感想やご意見・議会へのご要望などがありましたら、ご自

由にお書き下さい。 

 

男性 【問７】 防災など住民に身近なテーマの講演会を前半に組んで後半に

「議会報告会」を実施することにより、多くの住民に参加していた

だくことができるのではないかと感じます。場所・時間などは、町

が行っているタウンミーティングを参考に小学校や中学校の体育

館などでも可能ではないかと思います。 

50 代 

新蟹江 

 【問８】 

 

男性 【問７】 日曜日でよかった。 

70 歳以上 【問８】 もう少し時間があれば発言する人も多くいたようなので、もう少し

時間をとるか、回数を増やしてほしい。 新蟹江 

 

男性 【問７】 日曜日。平日であれば夜 7 時。 

70 歳以上 

学戸 【問８】 

 

男性 【問７】 土曜日。午後で OK。 

70 歳以上 

須西 【問８】 明解な回答が得られなかった。 

 

男性 【問７】 

30 代 

蟹江 【問８】 外野の人がうるさい。 
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男性 【問７】 時間がなさすぎます。質問ができませんでした。 

50 代 【問８】 蟹江川の左岸踏切の廃止については、もっと町民の意見を聞い

てほしい。ぜひ会を設けて下さい。 須西 

 

男性 【問７】 今日の様に土曜日の午後に開催してほしい。 

70 歳以上 

須西 【問８】 回答はもっと具体的な答えをしてほしかった。 

 

男性 【問７】 開催は、土曜日の午後７時頃から。場所については、この場所

でよいと思います。 50 代 

学戸 【問８】 

 

男性 【問７】 平日の夜７時頃。 

60 代 

蟹江 【問８】 

 

男性 【問７】 平日 夜 7:30～9:00 

    住みよい町にして人口増に対する対策が必要と思う。 60 代 

舟入 【問８】 良かったです。 

 

女性 【問７】 

50 代 【問８】 議員の増について聞きそびれてしまいました。 

須西 

 

男性 【問７】 

70 歳以上 【問８】 町全体の計画や方針等を資料として出してほしかった。 

須西 

 

男性 【問７】 

60 代 【問８】 将来への建設的な話が聞きたかった。 

新蟹江 
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男性 【問７】 

70 歳以上 【問８】 仲良しクラブであってはならない。 

須西 

 

男性 【問７】 

70 歳以上 【問８】 年寄りにより手厚い福利厚生を期待する意見があったが、日本

は人口減少時代。子育てにより手厚くし年配者にはがまんしても

らう対応がベター。多くの意見が出て盛り上がり良かった。踏切の

話が出て、議員の意見が違ったのは残念だった。 

須西 

 

男性 【問７】 年１回以上開催してほしい。できれば休日にお願いしたい。 

70 歳以上 

新蟹江 【問８】 議員各位にもう少し各地を見てもらいたい。 

 

男性 【問７】 曜日、場所、時間とも良い。 

60 代 

須西 【問８】 初回としては大変良かった。どんどん町長に報告してほしい。 

 

女性 【問７】 今回のような曜日、場所、時間等で大きな問題はないと思う。 

60 代 【問８】 会場からの質問に対応するだけの準備を、議員の方にもう少し

しっかりしておいていただきたかった。 

    会場に若い方の姿をあまり見ることができず残念だった。 

    議員の報酬の話は大変興味深かった。議員を専門職とすることが

収入の面から可能になれば蟹江町の議会も変わり蟹江町全体が

活性化するのではないか。 

蟹江 

 

男性 【問７】 土曜日 

70 歳以上 【問８】 福祉政策（特に高齢者対策）誰でも公平に。 

須西 

 

 

 

 


